

# 前期学生大会 議案内容発表

平成九年度前期  
学生大会議題

- 1、所信表明
- 2、自治委員会
- 3、新聞会
- 4、東薬祭運営委員会
- 5、体育祭実行委員会小委員会
- 6、平成八年度決算報告
- 7、平成八年度監査報告
- 8、平成九年度予算案

本学学生自治会は、クラブ活動、自治会活動を円滑に行う為に学生の代表として活動しています。その中において執行委員会では、学生自治会最高執行機関として大学側との直接交渉を通して、学生の要求について協議を行なっています。その他に、掲示物、発行物などの事務処理、学生駐車場・部室棟の管理、及び学生自治会の最高議決機関である学生大会の開催など、活動を行なっています。また、

今年の十一月に新部室棟の完成を控え、部屋の割り当てに

ついて各部門長との協議の上決定していかなくてはなりません。学生一人一人が意見を述べやすい環境を作っていく

為に最善をつくしていきたい

と思います。

2、自治委員会では、自治委員である全学生及び各部活の意思が反映されるように、自治委員会議長団を中心として活動していくことを考えております。

3、新聞会

4、東薬祭運営委員会

5、体育祭実行委員会小委員会

6、平成八年度決算報告

7、平成八年度監査報告

8、平成九年度予算案

6月に発足し、当委員会の活動も十一月の本番に向けて活動になってきております。

今年度も東薬祭期間を三日間とし、中夜祭・後夜祭・昼

ステージ他、特別企画を予定しております。なお、今年か

らSSTの活動内容を一新し

たのでより皆さんに楽しんで

もらえると思います。

7、平成八年度決算報告

8、平成九年度予算案

6月に開催いたします。日

頃の運動不足を解消する場と

して、一般の学生や研究室の方々に多数参加して頂き、今

まで以上に盛り上がる体育祭

にしたいと思います。さらに

クラブ・同好会の方々にも、

部門を越えて交流の場を持てる機会として、多数の参加を

お待ちしております。

今年も六月二十五日(水)

に生協まつりが行われた。去

年は夜部門として、ピアガーデン・ピアホールが開催され

たが、今年は出店のみとなっ

た。今年は東薬大生協創立二十

五周年にあたり、会場となっ

たコミプラ前広場は例年を上

回る賑わいを見せていた。

出店で販売されていた商品

は、かき氷・タコ焼き・ハチ

コー焼き・クリープの四品で

あった。ハチコー焼きとは、

タコ焼きのタコの代わりにハ

ムとチーズとコーンを中心に入

れたものである。どの商品も

好評であったが、特に今年は

当日の暑さも手伝って、かき

氷が早いから売り切れてい

た。

なお、この生協まつりによ

る利益は、学生が行う原水爆

禁止運動である「ピースナウ

活動」の援助金に当たられる

ことになっている。

# 東京薬科大学新聞

発行所 東京薬科大学新聞会  
責任者 限崎修孝

七月号

薬味

(太夏)

七月一日(水)三・四限目に  
に体育館にて九七年度前期学  
生大会が行われる。学生大会の  
議案書の大意は以下の通り  
である。

## 1、所信表明

本学学生自治会は、クラブ活動、自治会活動を円滑に行

う為に学生の代表として活動

しています。その中において

執行委員会では、学生自治会最高執行機関として大学側と

の直接交渉を通して、学生の

要求について協議を行なって

います。その他に、掲示物、

発行物などの事務処理、学生

駐車場・部室棟の管理、及び

学生自治会の最高議決機関で

ある学生大会の開催などの活

動を行なっています。また、

決定していかなくてはなりません。学生一人一人が意見を述べやすい環境を作っていく

為に最善をつくしていきたい

と思います。

2、自治委員会

本学学生自治会は、各部活の意

思が反映されるように、自治

委員会議長団を中心として活

動していくことを考えており

ます。

3、新聞会

新聞会の役割は、東京薬科

大学新聞の定期的発行により

正確な情報を「正確に」

伝えることです。又、記事の

内容は広範囲にわたるもので

なくてはなりません。しかし

ながら、現在の東京薬科大学

新聞は限られた人數の会員に

よって製作されているため

どうしても意見や内容が隔た

ります。そこで新聞会で

は、学生課前に「御意見箱」

を設置しています。これは読

者の皆さんの意見を取り入れ

ることによって、紙面のさら

なる充実を図るためにもので

あります。夫婦はこれを助長する恐れ

があります。夫婦はこれが改姓して

いるという現状が男

女不平等ではないか

といふ点である。日

本において妻は夫の家の嫁

であるという慣習がいまだ

あるだろう。二つ目には

夫婦の一方に改姓を強制す

ることは氏名権の侵害であ

ることによって、紙面のさら

なる利益・不便を被るところ

が停止するなど、我々の生

活に多大な支障を来してしま

う。誰かが出席するだろう

これらの問題を解決するには

やはり民法の改正が必要であ

る。すなわち別姓・同姓と

どちらでも選択できるようす

る案である。諮問機関の審議

を与えてみてはどうだろう

か。子供の姓についての議

論はまだ足りないよう思

う。どうするのが最も良

い方法か皆さんにも考えて

お待ちしております。

今年は体育祭を十月十五日

(水)に開催いたします。日

頃の運動不足を解消する場と

して、一般の学生や研究室の

活動も十一月の本番に向けて

活動になってきております。

今年度も東薬祭期間を三日

間とし、中夜祭・後夜祭・昼

ステージ他、特別企画を予定

しております。なお、今年か

らSSTの活動内容を一新し

たのでより皆さんに楽しんで

もらえると思います。

6月に発足し、当委員会の

活動も十一月の本番に向けて

活動になってきております。

今年度も東薬祭運営委員会

が決定され、子供は

が決定され、子供の意思がまだ

つかない時に性別で

が決まりしない時に性

が決まりしない時に性</

